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 Na reunião ordinária da terça-feira (14), por meio da indicação de n° 172/2011, de 

autoria do vereador Ademar Gomes (PR), assinada também pelo presidente da Câmara 

de Viçosa, vereador Dr. João Batista Teixeira (PR), pelo vereador Luciano Constantino 

(PRB), pelo líder do prefeito, vereador Marcos Arlindo (PV), e pelo vereador João 

Januário Ladeira (PSDC) foi feita solicitação de atenção especial por parte do Executivo 

para que seja providenciada a construção de passeios ao longo da avenida Francisco de 

Souza Fortes, e da rua José Edmar Amaral, nos bairros Cidade Nova e Barrinha, 

respectivamente. 

De acordo com os vereadores, as ruas citadas são as principais vias de acesso aos 

referentes bairros, possuindo nas localidades o Cemitério Colina da Saudade, áreas de 

lazer e ainda o Distrito Industrial. Sendo assim, locais de muito movimento e sem 

passeio, obrigando as pessoas a andarem na rua e ficando vulneráveis a acidentes. 

  

O vereador Ademar Gomes, reforçou o pedido ao Executivo Municipal e disse que a 

obra precisa ser realizada com urgência. 

  

  

  

  

 
  

  

  

  

Indicação n° 173/2011 
  

Outro destaque foi a indicação de n° 173/2011, de autoria do presidente da Casa, Dr. 

João Batista Teixeira, assinada também pelo vice, vereador, Luís Eduardo Salgado 

  



(PDT), pelo secretário da Mesa Diretora, vereador Antônio Elias Cardoso (PMDB), e 

pelos vereadores Ademar Gomes, Carlitos Alves (PDT) e Cristina Fontes (DEM) 

requerendo ao prefeito que estude a possibilidade de encaminhar a Casa, um projeto de 

lei que conceda gratificação por produtividade aos agentes da vigilância sanitária. 

  

Para os vereadores é importante a aprovação dessa lei, tendo em vista que estes 

servidores também realizam serviço de inspeção, fiscalização e atuação em 

estabelecimentos comerciais, o que justifica a concessão do benefício estendido aos 

demais fiscais do município. 

  

O vereador Antônio Elias, salientou a importância do estudo e discussão dessa lei para a 

valorização dos profissionais da vigilância sanitária. 
 


